

**Antrag Nr. 14-O-26-0042**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Flaschencontainer Floßhafenbrücke (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, den Flaschencontainerstandplatz an der Floßhafenbrücke um einen Restmüllcontainer zu erweitern und den gesamten Standplatz mit einer optisch ansprechenden Verkleidung zu versehen.

Der jetzige Anblick des Standorts ist als Eingang zum Landschaftsschutz- und Naherholungsgebiet Maaraue kein Ruhmesblatt für die Stadt Wiesbaden. Eine Verkleidung (z.B. aus Holz) würde den Bereich optisch aufwerten. Nach der Gestaltung der Mittelinsel und der Beseitigung des Schilderwalds wäre dies ein weiterer sinnvoller Schritt.

Außerdem wäre es einen Versuch wert, den Standplatz mit einem Restmüllcontainer zu versehen. Vielleicht nehmen dann wenigstens einige der vielen Nutzer der Maaraue ihren Müll von dort mit, wenn sie wissen, dass sie ihn dort entsorgen können.

Mainz-Kastel, 28.04.2014